

総務部

社会貢献活動へのご参加ありがとうございました！

10-100(テン・ハンドレッド)プロジェクト

清掃活動への参加者10人ごとに100人分のプレゼントを贈る
10-100プロジェクト。

2024年は、皆さんのご協力により、事業所と各関係会社で累計871人の方に参加いたしました、プレゼントを8700枚寄贈することができました。

プレゼントを
「ループラス
タオルハンカチ」に！



従来の「クレンゼタオルハンカチ」を、今回から今治タオル認証付きの「ループラスタオルハンカチ」に変更しました。

ループラスとは、繊維製品の生産工程で発生する端材や、使用しなくなつた繊維製品を、クラボウ独自の技術で再資源化し、さまざまな繊維製品へとアップサイクルするシステムです。このタオルハンカチをプレゼントすることを通じて、資源循環という地球規模の社会課題に対しても積極的に取り組むクラボウの姿を知っています。一人でも多くの方の環境問題や循環型社会に対する意識が向上することを期待しています。

今回はこのループラスのタオルハンカチを倉敷市と大阪市、そして熊本事業所がある熊本県菊池市に寄贈し、各市から子供たちや高齢者いる各施設へ配布していました。

さらに、当社と縁の深い同心

幼稚園や倉敷中央病院、石井記念愛染園の関係施設などへも寄贈しました。クラボウ本社や労働組合の有志の方々とコーポレーションコミュニケーション課が直接訪問し寄贈させていただいた保育園では、イラストや端材などを見てもらい園児たちに環境問題などについて説明しました。

今回も寄贈の申し出を快く受け入れてくださいました各機関・各施設等の関係者の皆様には、この場をお借りして感謝申し上げます。

園児たちには少し難しい内容かと思いましたが、熱心に説明を聞いてくれていました。

自社製品をお渡しして喜んでもらえ、とてもうれしかったです。

ループラス製品を寄贈していることもあり、自社への理解が高まる良い経験でした。いずれは社員のお子さんのいる保育園等にも寄贈できたら良いなど期待しています。貴重で有意義な時間でした！

(労政課 中田)



ループラス製品をプレゼントするということで、環境問題の話になり園児には難しいかなと思いましたが、コーポレートコミュニケーション課のかわいい紙芝居のおかげもあり、一生懸命耳を傾けていた姿が印象的でした。

プレゼントを渡したときの子どもたちの笑顔にほっこりした気持ちになりました。(経理課 柴田)



愛染橋保育園

社会貢献の輪が拡大中



2024年は、クラボウ本社の清掃活動に「船場センタービル（大阪市開発公社）」「赤ちゃん本舗」の有志の方々が参加いたしました。また、9月には「ファジアーノ岡山」とコラボ清掃イベントを実施。清掃活動とサッカー観戦をミックスする新しい取り組みを行い、多くのクラボウグループの方にご参加いただきました。



2025年も、このような「社会貢献の輪」が一層拡大するようになります。最後になりましたが、これからも社会貢献活動の参加者が増加することで、地域社会に貢献していくながら、さらに多くのプレゼントが届けられるよう、引き続きご協力をお願いいたします。

(コードレート
コミュニケーション課
吉田 雅也 記)



10-100プロジェクトの一環である寄贈イベントに参加し、南港東保育園でループラスのハンカチをプレゼントしました。園児たちとループラスの取り組みや社会的意義について学び、当社の社会的意義や誇りをあらためて感じました。園児たちだけでなく、先生含めみなさんの喜ぶ姿に癒やされ、また参加したいと思いました。まだ参加していない方もぜひ参加してみてください。

(人材開発課 谷畑)



初めて寄贈活動に参加しました。サンタの衣装を身につけ子どもたちにプレゼントを渡したところ、小さな身体でいっぱいに抱え、目を輝かせながら喜ぶ姿に心がほっこりしました。短い時間でしたが子どもたちと触れ合うことができ、私自身も活動の大切さや喜びを学びました。今後もこのような活動に積極的に参加し、小さな支援になりますが社会貢献できればと思います。(施設環境部 細川)



日本橋地域在宅サービスステーション